
 

学校法人柴田学園 令和５年度 第 10 回理事会議事録 

 

1 日 時 令和 5 年９月 8 日(金) １3：０0～14：10 

 

2 場 所 柴田学園大学短期大学部 ２階理事長室 

 

出席者 理事  霜鳥秋則(議長)、高橋誠記、大井正清、荒城英子、島内智秋 

     監事  青木早苗（Weｂ） 

[陪席] 佐藤事務局長、鈴木総務企画課長 

 

3 配布資料 

議事録について【資料 1】 

定年後再雇用規程（案）について【資料 2】 

青森県最低賃金見直しに係る変更（案）について【資料 3】 

学校法人柴田学園奨学金申請について（2 名）【資料 4】 

令和 6 年度入学予定者の体育特別奨学生の推薦について 【資料 5】  

幼稚園トイレ改修後の状況及び送迎バス更新について 【資料 6】 

令和 5 年度学校法人柴田学園戦略室・推進室編成表（追加）【資料 7】 

 

 

4 審議事項 

審議 1 議事録について 

霜鳥理事長から、資料１に基づき、議事録について説明があり、審議の結果、原案どおり承認された。 

 

審議 2 定年後再雇用規程（案）について 

     佐藤事務局長から、資料 2 に基づき今年度末定年対象者に係る職種を追加する旨の説明があり、審議の結

果、原案どおり承認された。 

 

審議 3 青森県最低賃金見直しに係る変更（案）について 

     佐藤事務局長から、資料 3 に基づき説明があり、該当者については１０月１日適用とすること、別表に表題

をつけることにし審議の結果、原案どおり承認された。 

 

審議 4 学校法人柴田学園奨学金申請について（２名） 

 佐藤事務局長から、資料 4 に基づき説明があり、２名については審議の結果、承認された。 

 

審議 5 令和 6 年度入学予定者の体育特別奨学生の推薦について 

 佐藤事務局長から、資料 5 に基づき説明があり、高校からの計画通り審議の結果、承認された。 

 



 

 

報告事項 

報告 1  幼稚園トイレ改修後の状況及び送迎バス更新について  

   佐藤事務局長から、特別予算で整備したトイレ改修状況並びに更新した送迎バスのラッピング等について

報告があった。 

 

報告 2 社会連携推進室からの報告 

荒城理事から社会連携推進室の検討状況報告があった。まちなかキャンパスとの生活創成カレッジの題材 

について、学園の遊休施設を取り上げたいとの説明があり、理事会としては題材としては了承するが、検討 

結果については必ずしも同意するものではないことを理解してもらうことが必要との発言があった。 


